

国西小の合言葉



元気よく
かしこく
仲よく
たくましく



くらかけ

第541号

令和7年12月発行

宇都宮市立国本西小学校
校長 北條 諭



収穫祭・PTA文化祭 11月29日



11月29日(土)に収穫祭・PTA文化祭を実施いたしました。感謝の会では4年生による宗円獅子舞の発表がありました。その後、PTAが作成してくださったスライドショーを観賞したり、地域の方を講師に招いての絵手紙作品作りをしたりしました。

保護者の方や地域の方が見守ってくださる中で、子供たちの健やかな成長を、学校でも応援していきたいと思います。



校内持久走大会 12月6日



12月6日(土)に校内持久走大会を行いました。先に行われた試走(4日)の時は、雪が舞っていたため天候を心配しておりましたが、当日は雲一つない青空のもとで練習の成果を出すことができたと思います。低学年は0.9km、中学年は1.35km、高学年は1.8kmの距離のため、児童にとっては一つの挑戦だったと思います。自分の体調や持久力と相談しながら、児童一人一人が、これまでの自分の記録や頑張りの先を目指す姿に感動しました。



全校遠足 11月21日

全校で、「自然の家みかも」に行ってきました。「焚き火サバイバル」では、自分たちで火おこしをする活動に、「大谷石絵付けワークショップ」では、自分だけのコースターづくりに、一生懸命取り組む姿が見られました。どちらも縦割り班で取り組み、上級生が下級生を励ます姿、下級生が上級生を見本にする姿が見られました。



あいさつ運動 11月26日

国本中学校生徒の協力のもと、あいさつ運動を実施しました。本校の卒業生に限らず、多くの生徒が協力してくれたことに感謝するとともに、小中が連携して「あいさつの輪」を広げる活動をする時間は、とても有意義なものとなりました。これからも小中で連携を密にして、国本地区のあいさつの輪を広げていきたいと思いました。



学校保健安全・学校給食委員会 12月10日

学校医の先生、PTA 代表の方にご出席いただき実施しました。

最初に、子供たちの配膳の様子を参観いただき、給食の試食もしていただきました。

その後の委員会では、学校医の先生から、「子どもたちと SNS やゲームの世界」という演題でご講話をいただきました。参加された代表の方のご意見や学校医の先生のお話を、今後の取組に反映させて、子供たちのよりよい成長に結びつけていきたいと思います。



表彰朝会(あいさつ運動標語コンクール) 12月10日

今年度のあいさつ標語優秀賞受賞の児童に地域協議会長様から、賞状と記念品が授与されました。

- ・あいさつは あさいちばんの おくりもの (1年)
- ・あいさつで わたしの心も ぽっかぽか (2年)
- ・おはようで 心つながる 笑顔ひろがる (3年)
- ・あいさつで みんなの心に 花がさく (4年)
- ・あいさつを 自然に言える 素直さを (5年)
- ・あいさつで つながる広がる 地域の輪 (6年)



今年一年、保護者の皆様、地域の皆様にはたいへんお世話になりました。よいお年をお迎えください。